



INFORME DE GESTIÓN DE ACTIVIDADES Y PROYECTOS 2022

El presidente de la junta, señor Felipe Henao inicia el informe de gestión de actividades y proyectos, manifestando la importancia de recalcar los logros misionales y el impacto social del año 2022. Acto seguido solicita a los directores de las diferentes actividades, presentes en la Asamblea, que presenten un resumen de cada proyecto, quienes intervienen en los siguientes términos:

Misiones: El director hace una presentación ante la Asamblea, resumiendo lo ocurrido en 2022. Se visitaron 4 Destinos: Fomeque – Cundinamarca, Albán – Cundinamarca, Líbano – Tolima. Zonas rurales donde se buscó impacto con su comunidad a través del trabajo social y de la formación espiritual. Participaron 48 cabezas de vereda, 52 misioneros y 38 miembros de familia. Anuncia que para 2023 ya se encuentra consolidada nuevamente la misión presencial esperando 103 misioneros, 42 cabezas, 3 destinos, 11 veredas, 27 familias y acompañamiento espiritual de sacerdotes y el Padre Juan Diego.

Merak: La directora presenta el informe del año 2022, donde se logró impactar positivamente más de 5 comunidades en la periferia de Colombia a través de su programa social donde se trabajó por y con la gente. El equipo estuvo conformado por 6 personas, las cuales realizaron más de 5 proyectos los cuales tuvieron 150 participantes. Trabajaron con la fundación Proyecto Guajira realizando actividades de reciclaje, construcción de muros en el centro educativo, entrega de regalos y mercados a la comunidad y socialización con comunidades Wayu.

EKO: El director presenta su informe comentando que hubo 2 temporadas de Eko campos, donde se lograron los objetivos propuestos en el trabajo con la comunidad donde se vincularon 390 participantes, logrando un gran desempeño misional y social a través de experiencias transformadoras. Se buscó dar sentido de vida e incentivar la identidad nacional y el respeto por los derechos humanos y la ética.

KAIROS: El director resalta que el objeto del centro misional de Kairos es el conocimiento de Jesús y estrechar nuestra relación con Él, desde su palabra y la eucaristía, en donde se practicó la lectio divina y adoración al santísimo, también se realizó las primeras



horas santas, y rezo del rosario. Informa que en 2022 se retomó la presencialidad. Se clasificó los grupos de oración en formatos XS, S, M, L y XL, cada grupo contó con un promedio de 15 personas, en donde se fomenta el aumento de la participación y la integración con los demás proyectos de la asociación.

VÍVELA: Las directoras nos comparten el proyecto Vívela, el cual es un espacio de formación para fortalecer el crecimiento personal y espiritual para los niños, jóvenes y adolescentes de nuestro país. En el informe del 1er semestre se muestra la participación de 8 colegios, en los cuales se realizaron 22 convivencias y 15 retiros de los cuales hicieron parte 1050 estudiantes y 70 profesores. En el 2o semestre, participaron: 7 colegios, se realizaron 32 convivencias y 12 retiros e hicieron parte 927 estudiantes, 70 profesores y 26 dirigentes. Se logró volver a la presencialidad con readaptación de los programas según las necesidades.

Juan Carlos Guaqueta presenta a continuación el informe de otras actividades y proyectos.

Jornadas Mundiales de la Juventud “JMJ”: Se tiene prevista la participación de la ASC en Lisboa en julio y agosto de 2023, con 3 directores, 5 sacerdotes, 5 líderes y 52 peregrinos. Habrá delegación de 65 personas. La pre-jornada se espera sea en Fátima, y la Jornada con el Papa en Lisboa. Se llevó a cabo un retiro de preparación y jornadas de formación y oración. El 27 de mayo de 2023 habrá otro retiro y el 16 de julio de 2023 será la misa de lanzamiento. Quedan 4 cupos para completar la meta.

Confirmación: El padre Juan Diego Cadena estuvo en la preparación. Las catequisis las lideró Simón Espinoza con 25 jóvenes en la casa de la 109 y un retiro. Monseñor Rafael de Brigard las ofició en el Colegio Campestre.

Se da la bienvenida al padre Juan Diego Cadena, quien está por primera vez en esta Asamblea en calidad de sacerdote, quien manifiesta su agradecimiento de estar dedicado a los proyectos de la ASC, habiendo siempre querido llevar a Jesús a la juventud a través de la ASC.

Proyecto Casa de Retiros y de Formación Sacerdotal: Monseñor Roberto Ospina informa que con alegría hemos visto la mano de



Dios en ayudarnos a cumplir el sueño de tener un lote propio para la construcción de una casa

propia. En el segundo semestre de 2021 se identificó la existencia de un lote en la Calera y con apoyo de la Fundación Anita Mora se logró un préstamo para la compra. Actualmente se está proyectando la construcción con unos diseños iniciales. El lote tiene todas las condiciones para ser inmejorable en tamaño y localización. Se buscará tener una casa de retiros y de formación sacerdotal. *Con la ayuda del Señor.*

Informa Felipe Henao que la reactivación finalmente se evidenció en 2022, con éxito en todos los proyectos, por lo cual agradece a Juan Carlos Guaqueta y a los equipos directivos. Fue necesario retomar la cultura de cada una de las actividades para volver a formar dirigentes y participantes, comprometidos con el servicio social, con el trabajo a la comunidad para mantener siempre una oferta abierta de los servicios y de las labores que tiene en misión la Asociación Santa Cruz y así beneficiar en mayor escala a nuestra sociedad.

INFORME DE GESTIÓN ADMINISTRATIVA

La directora General presenta el informe de gestión administrativa haciendo énfasis en el objeto social de la Asociación, el cual está enfocado al servicio a la comunidad. Es así como informa que se trabajó con la Fundación Nuevo Futuro, el Banco de Alimentos y las comunidades del Padre Alexander Herrera y la Hermana Clara Rincón, donde miembros de sus congregaciones hicieron parte de los proyectos de formación espiritual y educativa de la Asociación Santa Cruz.

Administrativamente menciona que se han radicado los estados financieros y representación legal ante la Arquidiócesis de Bogotá. Comenta que se dio cumplimiento total en las responsabilidades ante la Dian, presentación de impuestos de Retención en la fuente, ICA, IVA, declaración de renta y medios magnéticos.

Informa que se implementó el módulo de facturación electrónica, que la contabilidad se encuentra bajo las normas NIIF y que se han puesto al día con las obligaciones de los proveedores. Actualmente



asc
asociación
santa cruz

se está trabajando en finalizar los pendientes de la auditoría realizada, haciendo gestión financiera, de inventarios, hábeas data y contratos. Adicionalmente hace énfasis en que se actualizo el programa de Seguridad y Salud en el trabajo SG-SST, cumpliendo la normatividad vigente.

Desde la Dirección General se promovió el fortalecer la seguridad en el desarrollo de cada uno de los proyectos a través de la capacitación y formación de sus líderes, es así como se realizó: Curso de primeros auxilios básico, intermedio y avanzado, Curso de rescate y Curso de entornos de protectores. Los equipos directivos trabajan constantemente en su formación espiritual a través de retiros.

La dirección general resalta los logros alcanzados en los retos propuestos, obteniendo un equilibrio financiero que le permite a la Asociación continuar con su proyecto social. Es así como se dio apertura a una nueva sede administrativa, donde se desarrollan todas las actividades del objeto social Institucional, en la cual se fomentan los encuentros para servir como instrumento de Dios para la transformación de vida y corazón. Se buscará continuar proporcionando espacios de acompañamiento y formación, esto en pro de ser una comunidad católica más reconocida, sostenible, y de alto impacto, que beneficie a la comunidad que nos rodea.